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「未来のロータリーを築こう」地区のスローガン
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2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム
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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

クラブフォーラム（ロータリー財団）  ロータリー財団委員長　小　松　忠　男　会員
　ロータリー財団の使命は、ロータリーの7つの重点分野、環境保全の取り組み、きれいな水の提
供、母子の健康状態の改善、質の高い教育の提供、地域経済の成長により貧困をなくし、世界理
解、親善、平和を構築できるよう支援することです。
　1917年6月にアトランタで開かれたロータリー年次大会でのアーチ・クランフ会長のこの発言が
始まりでした。
　カンザスシティ RCからの26ドル50セントを皮切りに1928年に 「ロータリー財団」として正式に命名された現在の財
団は、年間で寄付総額が3740億ドルを超えるまで成長 し、毎年その約92％は各種プログラム補助金とその運営費
に使用されています。
　ロータリー財団のプログラムは3つあります。
1.ポリオ根絶に向けて
　1979年にロータリーがフィリピンで600人の児童へのポリオ予防接種活動を開始し、1985年にポリオプラス・プログ
ラムを創設するなどロータリーのポ リオに向けた活動の成果がきっかけとなり、1988年に世界保健総会が世界ポリ
オ根絶推進活動（GPEI） を創設しました。現在GPEIにはWHO・ユニセフ・CDC・ビル＆メリンダ・ゲイツ財団が
パートナーとして参加しています。
　その成果は30年間・125ヶ国に及び年間に35万人の子供がポリオを発症していたのが、現在2ヶ国・今年は2人に
減少するまでとなりました。
2.ロータリー平和センターにおける奨学金の提供
3.補助金プログラム
　財団の補助金プログラムには地区補助金・グローバル補助金がありましたが、災害救援補助金が加わりました。

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　９名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　樋口，堀川，小菅，三宅，森本，鈴木，田原，氏房，与田

会 長 報 告　  会　長　岡　本　浩　三
　コロナの感染者数も、急激な低下がみられますが、低下の原因が不明のままでは、手放しで
喜べない状況もまた、不安でもありますが、ロータリーとしては、注意しながらも粛 と々、プログラム
の遂行をしていきたく思います。　
　今月は、「ロータリー財団月間」となっております。財団の奨学金事業、および人道的事業につ

いての知識と理解を深め、財団の推進に役立つプログラムを実施する月間という事になっています。ロータリー財団
の、正式名称としては、「国際ロータリーのロータリー財団」と表記されており、財団は唯一の構成会員から成り、その
会員は「非営利法人国際ロータリー」とされており、ロータリー財団は、１００％国際ロータリーの子会社という位置付
けになります。２０２０年度６月末、国際ロータリーの純資産は、１億４９００万ドル、収入１億５１０万ドル、支出９千８百万
ドルになっています。次にロータリー財団としては、純資産１１億２６百万ドル、収入は３億４２００万ドル、支出３億６１０
０万ドルとなっており、財団は、国際ロータリーよりも大きな予算の法人ということになります。国際ロータリーはイリノイ
州の州法によって設立された非営利法人で、寄付金を受け入れることは出来ますが、寄付をした会員や、法人は税
制上の優遇措置を受けることは出来ません。そのためにそれを解消し、可能にするために設立されたのが、ロータ
リー財団です。日本では、日本の法律に従って「公益財団法人ロータリー日本財団」を「ロータリー財団」の協力財団
として設立し、ここを通じて寄付されると、すべての寄付金が税制上の優遇措置が受けられということになります。
ロータリー財団は、ロータリーの使命を達成するために存在し、大きな支出は「ポリオ根絶」また、グローバルおよび地
区補助金などになります。ここで一つニュースとして、次期RI女性会長ジェニファー・ジョーンズさんがパリでの、グ
ローバルシチズンライブのステージで持続可能プロジェクトに対し、ロータリーとして９７００万ドルの補助金を提供す
ると約束されています。このライブは、世界の人 を々つなげ、地球の保護、コロナの終息、貧困撲滅、世界の子供へ
の教育、すべての人への公平さと、正義のために行動をと呼びかけることを目的としたイベントです。２4時間に亘り、
６大陸に中継されました。世界的にロータリーの存在が示されることになります。今日のプログラムは、クラブフォーラム
として、ロータリー財団に関して、委員長の話が聞かれます。勉強したいと思います。　　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 11月のロータリーレー トは 1 $ =114円です。
② ロータリー財団より西岡会員に、マルチプル・ポール・ハリス・フェローの認証ピ
ンが届いております。
③ 12月12日㈰18 ： 30より開催いたします「クリスマス家族例会」につきまして、
先週、親睦活動委員会よりアンケー トをメー ル又はFAXで配信しており
ますのでよろしくお願いいたします。今年度はコロナ禍でありますので、高校生以下のお子
様はご遠慮いただいております。

④ 第5回理事役員会において、小菅会員の退会が承認されました。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 阪神タイガース、一年間の健闘にスマイル。しかしながらファンとしては残念な幕切れとなりました。

京都朱雀RCの大友会長の無念さが判るようです。
福元会員 : 日本の文化自然に感謝してスマイルします。
丹治会員 : 結婚記念のお花をありがとうございました。46回目を迎えました。
野田会員 : 結婚記念日に千屋牛が届き感謝します。偶然ですが小室圭さん、眞子さんと同じ結婚記念日となりま

した。
奥田会員 : 先週欠席いたしました。申し訳ありません。それから、昨日一昨日と私のサロンとスタジオでフリーマー

ケットを致しました。たくさんの出会いに感謝します。
 5件14,835円（累計474,815円）
野球同好会　　　　　　　　監督  笠原　英司  会員 「第９回済生会生活困窮者問題シンポジウム」のご案内
　今年の最終戦を、11月13日㈯ナイターで、瀬戸総
合野球場で行います。会員のみな様、応援よろしく
お願いします。この状況でいきますと来年度は、四
国リーグに参戦したいと思います。

 
 　　　

第 2回 理事・役員会　議事録 　
日　時　2021年8月2日㈪13 : 30～14 : 00 　　場　所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパー ズの間」
⒈ 開会 会長　岡本　浩三、 司会 ・ 幹事　日笠　伸之
⒉ 出席者の確認 幹事　日笠　伸之
⒊ 会長挨拶 会長　岡本　浩三
⒋ 審議事項
①子ども支援プロジェクト「KOTOMO基金」協賛について
　・山陽新聞社より経過と説明があり、協賛については検討となった。
②８月～10月のプログラムについて
・別紙提案の通りとする。
・市中コロナ感染状況を踏まえ、 ハイブリッド等を利用 していく。
③歴史フォーラムについて
・別紙提案の通りとする。
④今年度の指名委員会について
・別紙提案の通りとする。
⑤地区大会の登録・展示パネルについて
・全員登録、展示パネルも出展の予定。
⑥第１回IDMについて
・コロナの影響にて延期、年間で4回開催予定。
⑦その他
・例会の開催について
他のクラブの状況、市中の感染状況を踏まえながら検討していく。
理事会のメンバーは毎週、オンラインにて集まる。

⒌ 協議事項
・マイロータリー登録について
岡山北西RCの登録率は25/45人、55％と低い。
ロータリーカードの取得率も20％程度。
今後、例会等を通して促していく。

・友好交流会について
京都朱雀RCとの交流会を9月18、19日に設定していたが、京都府が蔓延防止措置となり中止。

⒍ 報告事項
・社会奉仕委員会活動について
別紙にて原社会奉仕委員長より説明があった。

・IM実行委員会開催について
津山との合同での実行委員会の日程を8月24日に予定していたが、延期。

・事務局の複合機
リースの入替あり、月額3,500円上がるが、ランニングコストが下がる。

・事務局の就業規則、雇用契約について
実態と就業規則、雇用契約に乖離あり、6RCにて就業規則説明会を開催。今後見直しを行っていく。

⒎ 閉　会 副会長　末吉　賢多

11月22日㈪
「内部卓話」

森本 剛仁  会員
駒井 孝宏  会員

「経営者保証ガイドラインとは
（代表者の連帯保証を解除する）」
岡山県産業振興財団
　プロジェクト推進部　
事業承継・引継ぎ支援センター
経営者保証コーディネーター

植野  悦次  様

11月15日㈪
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岡山北西RCの登録率は25/45人、55％と低い。
ロータリーカードの取得率も20％程度。
今後、例会等を通して促していく。

・友好交流会について
京都朱雀RCとの交流会を9月18、19日に設定していたが、京都府が蔓延防止措置となり中止。

⒍ 報告事項
・社会奉仕委員会活動について
別紙にて原社会奉仕委員長より説明があった。

・IM実行委員会開催について
津山との合同での実行委員会の日程を8月24日に予定していたが、延期。

・事務局の複合機
リースの入替あり、月額3,500円上がるが、ランニングコストが下がる。

・事務局の就業規則、雇用契約について
実態と就業規則、雇用契約に乖離あり、6RCにて就業規則説明会を開催。今後見直しを行っていく。

⒎ 閉　会 副会長　末吉　賢多

例会プログラム例会プログラム

前回11月８日の例会記録前回11月８日の例会記録
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クラブフォーラム（ロータリー財団）  ロータリー財団委員長　小　松　忠　男　会員
　ロータリー財団の使命は、ロータリーの7つの重点分野、環境保全の取り組み、きれいな水の提
供、母子の健康状態の改善、質の高い教育の提供、地域経済の成長により貧困をなくし、世界理
解、親善、平和を構築できるよう支援することです。
　1917年6月にアトランタで開かれたロータリー年次大会でのアーチ・クランフ会長のこの発言が
始まりでした。
　カンザスシティ RCからの26ドル50セントを皮切りに1928年に 「ロータリー財団」として正式に命名された現在の財
団は、年間で寄付総額が3740億ドルを超えるまで成長 し、毎年その約92％は各種プログラム補助金とその運営費
に使用されています。
　ロータリー財団のプログラムは3つあります。
1.ポリオ根絶に向けて
　1979年にロータリーがフィリピンで600人の児童へのポリオ予防接種活動を開始し、1985年にポリオプラス・プログ
ラムを創設するなどロータリーのポ リオに向けた活動の成果がきっかけとなり、1988年に世界保健総会が世界ポリ
オ根絶推進活動（GPEI） を創設しました。現在GPEIにはWHO・ユニセフ・CDC・ビル＆メリンダ・ゲイツ財団が
パートナーとして参加しています。
　その成果は30年間・125ヶ国に及び年間に35万人の子供がポリオを発症していたのが、現在2ヶ国・今年は2人に
減少するまでとなりました。
2.ロータリー平和センターにおける奨学金の提供
3.補助金プログラム
　財団の補助金プログラムには地区補助金・グローバル補助金がありましたが、災害救援補助金が加わりました。

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　９名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　樋口，堀川，小菅，三宅，森本，鈴木，田原，氏房，与田

会 長 報 告　  会　長　岡　本　浩　三
　コロナの感染者数も、急激な低下がみられますが、低下の原因が不明のままでは、手放しで
喜べない状況もまた、不安でもありますが、ロータリーとしては、注意しながらも粛 と々、プログラム
の遂行をしていきたく思います。　
　今月は、「ロータリー財団月間」となっております。財団の奨学金事業、および人道的事業につ

いての知識と理解を深め、財団の推進に役立つプログラムを実施する月間という事になっています。ロータリー財団
の、正式名称としては、「国際ロータリーのロータリー財団」と表記されており、財団は唯一の構成会員から成り、その
会員は「非営利法人国際ロータリー」とされており、ロータリー財団は、１００％国際ロータリーの子会社という位置付
けになります。２０２０年度６月末、国際ロータリーの純資産は、１億４９００万ドル、収入１億５１０万ドル、支出９千８百万
ドルになっています。次にロータリー財団としては、純資産１１億２６百万ドル、収入は３億４２００万ドル、支出３億６１０
０万ドルとなっており、財団は、国際ロータリーよりも大きな予算の法人ということになります。国際ロータリーはイリノイ
州の州法によって設立された非営利法人で、寄付金を受け入れることは出来ますが、寄付をした会員や、法人は税
制上の優遇措置を受けることは出来ません。そのためにそれを解消し、可能にするために設立されたのが、ロータ
リー財団です。日本では、日本の法律に従って「公益財団法人ロータリー日本財団」を「ロータリー財団」の協力財団
として設立し、ここを通じて寄付されると、すべての寄付金が税制上の優遇措置が受けられということになります。
ロータリー財団は、ロータリーの使命を達成するために存在し、大きな支出は「ポリオ根絶」また、グローバルおよび地
区補助金などになります。ここで一つニュースとして、次期RI女性会長ジェニファー・ジョーンズさんがパリでの、グ
ローバルシチズンライブのステージで持続可能プロジェクトに対し、ロータリーとして９７００万ドルの補助金を提供す
ると約束されています。このライブは、世界の人 を々つなげ、地球の保護、コロナの終息、貧困撲滅、世界の子供へ
の教育、すべての人への公平さと、正義のために行動をと呼びかけることを目的としたイベントです。２4時間に亘り、
６大陸に中継されました。世界的にロータリーの存在が示されることになります。今日のプログラムは、クラブフォーラム
として、ロータリー財団に関して、委員長の話が聞かれます。勉強したいと思います。　　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 11月のロータリーレー トは 1 $ =114円です。
② ロータリー財団より西岡会員に、マルチプル・ポール・ハリス・フェローの認証ピ
ンが届いております。
③ 12月12日㈰18 ： 30より開催いたします「クリスマス家族例会」につきまして、
先週、親睦活動委員会よりアンケー トをメー ル又はFAXで配信しており
ますのでよろしくお願いいたします。今年度はコロナ禍でありますので、高校生以下のお子
様はご遠慮いただいております。

④ 第5回理事役員会において、小菅会員の退会が承認されました。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 阪神タイガース、一年間の健闘にスマイル。しかしながらファンとしては残念な幕切れとなりました。

京都朱雀RCの大友会長の無念さが判るようです。
福元会員 : 日本の文化自然に感謝してスマイルします。
丹治会員 : 結婚記念のお花をありがとうございました。46回目を迎えました。
野田会員 : 結婚記念日に千屋牛が届き感謝します。偶然ですが小室圭さん、眞子さんと同じ結婚記念日となりま

した。
奥田会員 : 先週欠席いたしました。申し訳ありません。それから、昨日一昨日と私のサロンとスタジオでフリーマー

ケットを致しました。たくさんの出会いに感謝します。
 5件14,835円（累計474,815円）
野球同好会　　　　　　　　監督  笠原　英司  会員 「第９回済生会生活困窮者問題シンポジウム」のご案内
　今年の最終戦を、11月13日㈯ナイターで、瀬戸総
合野球場で行います。会員のみな様、応援よろしく
お願いします。この状況でいきますと来年度は、四
国リーグに参戦したいと思います。

 
 　　　

第 2回 理事・役員会　議事録 　
日　時　2021年8月2日㈪13 : 30～14 : 00 　　場　所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパー ズの間」
⒈ 開会 会長　岡本　浩三、 司会 ・ 幹事　日笠　伸之
⒉ 出席者の確認 幹事　日笠　伸之
⒊ 会長挨拶 会長　岡本　浩三
⒋ 審議事項
①子ども支援プロジェクト「KOTOMO基金」協賛について
　・山陽新聞社より経過と説明があり、協賛については検討となった。
②８月～10月のプログラムについて
・別紙提案の通りとする。
・市中コロナ感染状況を踏まえ、 ハイブリッド等を利用 していく。
③歴史フォーラムについて
・別紙提案の通りとする。
④今年度の指名委員会について
・別紙提案の通りとする。
⑤地区大会の登録・展示パネルについて
・全員登録、展示パネルも出展の予定。
⑥第１回IDMについて
・コロナの影響にて延期、年間で4回開催予定。
⑦その他
・例会の開催について
他のクラブの状況、市中の感染状況を踏まえながら検討していく。
理事会のメンバーは毎週、オンラインにて集まる。

⒌ 協議事項
・マイロータリー登録について
岡山北西RCの登録率は25/45人、55％と低い。
ロータリーカードの取得率も20％程度。
今後、例会等を通して促していく。

・友好交流会について
京都朱雀RCとの交流会を9月18、19日に設定していたが、京都府が蔓延防止措置となり中止。

⒍ 報告事項
・社会奉仕委員会活動について
別紙にて原社会奉仕委員長より説明があった。

・IM実行委員会開催について
津山との合同での実行委員会の日程を8月24日に予定していたが、延期。

・事務局の複合機
リースの入替あり、月額3,500円上がるが、ランニングコストが下がる。

・事務局の就業規則、雇用契約について
実態と就業規則、雇用契約に乖離あり、6RCにて就業規則説明会を開催。今後見直しを行っていく。

⒎ 閉　会 副会長　末吉　賢多
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クラブフォーラム（ロータリー財団）  ロータリー財団委員長　小　松　忠　男　会員
　ロータリー財団の使命は、ロータリーの7つの重点分野、環境保全の取り組み、きれいな水の提
供、母子の健康状態の改善、質の高い教育の提供、地域経済の成長により貧困をなくし、世界理
解、親善、平和を構築できるよう支援することです。
　1917年6月にアトランタで開かれたロータリー年次大会でのアーチ・クランフ会長のこの発言が
始まりでした。
　カンザスシティ RCからの26ドル50セントを皮切りに1928年に 「ロータリー財団」として正式に命名された現在の財
団は、年間で寄付総額が3740億ドルを超えるまで成長 し、毎年その約92％は各種プログラム補助金とその運営費
に使用されています。
　ロータリー財団のプログラムは3つあります。
1.ポリオ根絶に向けて
　1979年にロータリーがフィリピンで600人の児童へのポリオ予防接種活動を開始し、1985年にポリオプラス・プログ
ラムを創設するなどロータリーのポ リオに向けた活動の成果がきっかけとなり、1988年に世界保健総会が世界ポリ
オ根絶推進活動（GPEI） を創設しました。現在GPEIにはWHO・ユニセフ・CDC・ビル＆メリンダ・ゲイツ財団が
パートナーとして参加しています。
　その成果は30年間・125ヶ国に及び年間に35万人の子供がポリオを発症していたのが、現在2ヶ国・今年は2人に
減少するまでとなりました。
2.ロータリー平和センターにおける奨学金の提供
3.補助金プログラム
　財団の補助金プログラムには地区補助金・グローバル補助金がありましたが、災害救援補助金が加わりました。

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　９名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　樋口，堀川，小菅，三宅，森本，鈴木，田原，氏房，与田

会 長 報 告　  会　長　岡　本　浩　三
　コロナの感染者数も、急激な低下がみられますが、低下の原因が不明のままでは、手放しで
喜べない状況もまた、不安でもありますが、ロータリーとしては、注意しながらも粛 と々、プログラム
の遂行をしていきたく思います。　
　今月は、「ロータリー財団月間」となっております。財団の奨学金事業、および人道的事業につ

いての知識と理解を深め、財団の推進に役立つプログラムを実施する月間という事になっています。ロータリー財団
の、正式名称としては、「国際ロータリーのロータリー財団」と表記されており、財団は唯一の構成会員から成り、その
会員は「非営利法人国際ロータリー」とされており、ロータリー財団は、１００％国際ロータリーの子会社という位置付
けになります。２０２０年度６月末、国際ロータリーの純資産は、１億４９００万ドル、収入１億５１０万ドル、支出９千８百万
ドルになっています。次にロータリー財団としては、純資産１１億２６百万ドル、収入は３億４２００万ドル、支出３億６１０
０万ドルとなっており、財団は、国際ロータリーよりも大きな予算の法人ということになります。国際ロータリーはイリノイ
州の州法によって設立された非営利法人で、寄付金を受け入れることは出来ますが、寄付をした会員や、法人は税
制上の優遇措置を受けることは出来ません。そのためにそれを解消し、可能にするために設立されたのが、ロータ
リー財団です。日本では、日本の法律に従って「公益財団法人ロータリー日本財団」を「ロータリー財団」の協力財団
として設立し、ここを通じて寄付されると、すべての寄付金が税制上の優遇措置が受けられということになります。
ロータリー財団は、ロータリーの使命を達成するために存在し、大きな支出は「ポリオ根絶」また、グローバルおよび地
区補助金などになります。ここで一つニュースとして、次期RI女性会長ジェニファー・ジョーンズさんがパリでの、グ
ローバルシチズンライブのステージで持続可能プロジェクトに対し、ロータリーとして９７００万ドルの補助金を提供す
ると約束されています。このライブは、世界の人 を々つなげ、地球の保護、コロナの終息、貧困撲滅、世界の子供へ
の教育、すべての人への公平さと、正義のために行動をと呼びかけることを目的としたイベントです。２4時間に亘り、
６大陸に中継されました。世界的にロータリーの存在が示されることになります。今日のプログラムは、クラブフォーラム
として、ロータリー財団に関して、委員長の話が聞かれます。勉強したいと思います。　　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 11月のロータリーレー トは 1 $ =114円です。
② ロータリー財団より西岡会員に、マルチプル・ポール・ハリス・フェローの認証ピ
ンが届いております。
③ 12月12日㈰18 ： 30より開催いたします「クリスマス家族例会」につきまして、
先週、親睦活動委員会よりアンケー トをメー ル又はFAXで配信しており
ますのでよろしくお願いいたします。今年度はコロナ禍でありますので、高校生以下のお子
様はご遠慮いただいております。

④ 第5回理事役員会において、小菅会員の退会が承認されました。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 阪神タイガース、一年間の健闘にスマイル。しかしながらファンとしては残念な幕切れとなりました。

京都朱雀RCの大友会長の無念さが判るようです。
福元会員 : 日本の文化自然に感謝してスマイルします。
丹治会員 : 結婚記念のお花をありがとうございました。46回目を迎えました。
野田会員 : 結婚記念日に千屋牛が届き感謝します。偶然ですが小室圭さん、眞子さんと同じ結婚記念日となりま

した。
奥田会員 : 先週欠席いたしました。申し訳ありません。それから、昨日一昨日と私のサロンとスタジオでフリーマー

ケットを致しました。たくさんの出会いに感謝します。
 5件14,835円（累計474,815円）
野球同好会　　　　　　　　監督  笠原　英司  会員 「第９回済生会生活困窮者問題シンポジウム」のご案内
　今年の最終戦を、11月13日㈯ナイターで、瀬戸総
合野球場で行います。会員のみな様、応援よろしく
お願いします。この状況でいきますと来年度は、四
国リーグに参戦したいと思います。
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⒈ 開会 会長　岡本　浩三、 司会 ・ 幹事　日笠　伸之
⒉ 出席者の確認 幹事　日笠　伸之
⒊ 会長挨拶 会長　岡本　浩三
⒋ 審議事項
①子ども支援プロジェクト「KOTOMO基金」協賛について
　・山陽新聞社より経過と説明があり、協賛については検討となった。
②８月～10月のプログラムについて
・別紙提案の通りとする。
・市中コロナ感染状況を踏まえ、 ハイブリッド等を利用 していく。
③歴史フォーラムについて
・別紙提案の通りとする。
④今年度の指名委員会について
・別紙提案の通りとする。
⑤地区大会の登録・展示パネルについて
・全員登録、展示パネルも出展の予定。
⑥第１回IDMについて
・コロナの影響にて延期、年間で4回開催予定。
⑦その他
・例会の開催について
他のクラブの状況、市中の感染状況を踏まえながら検討していく。
理事会のメンバーは毎週、オンラインにて集まる。

⒌ 協議事項
・マイロータリー登録について
岡山北西RCの登録率は25/45人、55％と低い。
ロータリーカードの取得率も20％程度。
今後、例会等を通して促していく。

・友好交流会について
京都朱雀RCとの交流会を9月18、19日に設定していたが、京都府が蔓延防止措置となり中止。

⒍ 報告事項
・社会奉仕委員会活動について
別紙にて原社会奉仕委員長より説明があった。

・IM実行委員会開催について
津山との合同での実行委員会の日程を8月24日に予定していたが、延期。

・事務局の複合機
リースの入替あり、月額3,500円上がるが、ランニングコストが下がる。

・事務局の就業規則、雇用契約について
実態と就業規則、雇用契約に乖離あり、6RCにて就業規則説明会を開催。今後見直しを行っていく。

⒎ 閉　会 副会長　末吉　賢多

－３－
　　会報部会／入江 直人・児島 正典

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 
本日のメニュー（11月15日）

汁　物　ハリハリ鍋風県産豚珍甘の豚汁　県産豚珍甘　水菜　白菜　菊菜　柚子胡椒　針柚子
小　鉢　青梗菜と揚げの炊いたん　青梗菜　薄揚げ　煎り胡麻　胡麻油
御　飯　鮭御飯　有馬山椒　木の芽
添　物　ちりめん釜上げ　香物　二種
水菓子　林檎コンポート　県産苺　共地ジュレ　ミント葉　　　コーヒー

次回のメニュー（11月22日（ヘルシーランチ））
本日のお魚のポワレ　蕪のソース　　　根菜のグリエとリーフのサラダ
ヨーグルトのブランマンジェと柿のコンポート　　　パン　　　コーヒー

前回メニュー（11月8日） ： 
国産牛とフランス産フォアグラの
カイエット


